活動に御理解を頂ければ幸甚です

世界平和と心身共に健全な人間作りを目指す

『和二十五年に発表されたものであります

形而下的で、宗教と隔たる点の最もいちじるしい事

新健康協会では、新しい健康法 を伝える「健康新聞」を毎月発行 人間の持つ治癒力や適応力を お伝えしています。肉体的、精神 的なことでお悩みの方もぜひ御 読ください。

## 健康新聞

発行所 新健康協会 発行人

₹813-0001 福岡市東区唐原6-7-1 TEL:092-661-1531 https://shinkenko.jp



次の御論文は、

明主様

(当協会の教祖

が

のものである。又、 が造ったものであり、哲学は人が造ったものである 論で解こうとするのである。何となれば、 もので、 があるが、これは宗教を哲学的に解釈しようとする は科学的西洋的であるに反し、 人が造ったもので、 からである。又、 ところがそれを知らない為、宗教哲学等という言葉 のであるからである。故に哲学も、道徳も、科学も、 いうのは、宗教は他の何ものよりも最高に位するも に気がつく。それは宗教なるものの地位である。と 宗教からみれば以下の存在であるのは勿論である。 . 人が宗教を見る場合、甚だ正鵠を得ていない事 全く逆である。形而上のものを形而下の理 宗教と道徳とも違う。 ただ哲学と違うところは、 科学は哲学や道徳に比べて一層 道徳は心理的東洋的 勿論道徳も 宗教は神 哲学

たものであるから、 に当を得ていないかが分かるであろう。 以上によってみても、現代有識者の宗教観が如何 層徹底してみるとこういう事になる。 人間の創造的理論の組立によって今日に至っ 宗教と比べる時その価値はおの しかし右を

ば、

が、

のさえあるくらいで、 到底結論は得られない結果、厭世的になりや 極端なのは自殺によって解決しようとするも

人類

間を納得さす事は出来得ない。何よりも道徳の影は 以上、道徳という東洋的なものでは、最早今日の人 ず、今日のごとく一切が西洋文化に支配されている 漸次薄れつつあるにみて明らかである。 のであるから、人間の魂を根本的に揺り動かす事は 出来ない。のみならず、昔の日本なればイザ知ら の頭脳から生まれた一種の戒律的人心を改善するも 会に貢献したのは勿論であるが、これとても有能者

状である。ところが、 をみれば、 日恐るべき原爆戦争の脅威に晒されている世界人類 例的に不幸の増大をさえ思わしむる事実である。 福が如何に増大されたかは疑問である。 くらいで、文化の進歩とは科学の進歩と見ている現 かく、現在文化といえば、科学そのものとしている しつつあるところで、今更言う必要はないが、 次は、唯物科学であるが、これは我等が常に批判 多言を要しないであろう 科学の進歩によって人類の幸 むしろ正比 とに 今

ばならないのである 達も、 言うまでもなく幸福そのものである。科学の進歩発 ここにおいて、一体、 何を望んでいるであろうかを検討してみる時、 その根本を探究する事こそ今日の急務であらね 悲しいかな、 人類の幸福を目的としたものにほかならない 事実はその逆でさえある。 全人類は一部の例外を除るの例外を除る とすれ

これは誰も知るところであろ その証拠には、 哲学 解決の力がないとすれば、宗教以外に何があるであ さきに述べたごとく、哲学でも道徳でも科学でも

かってどうにもならなくなる。 は研究すればする程迷路に落ち込み、懷疑は懐疑を から明らかである。究極するところ、 道徳であるが、これは今日まで相当人類社 壁にブツ

分かるのである。 に受け入れ難いではあろうが、しかし事実を否 解決出来ようとは思えないのである。 まず口へ入れて味わうべきで、 説明を聞き、 に触れてみる事である。 故に真の幸福を得んとする人達よ、まず試みに本教 刊行物に満載されているのが何よりの証拠である。 においては、盲目者が開眼の喜びにあったごとく、 する事は出来ない。何よりも一度本教の真相を知る おそらく何人も夢想だもしなかったもので、 出現したのが、 標準としている以上、既成宗教によって右の条件を ろうか。この点識者においても気のつかない事はな 豁然として覚醒するので、 かないのであろう。 の幸福などはいつの日に達成さるべきか見当さえつ かろうが、事実宗教といえば現在までの既成宗教を 然るに、以上のごとく諦め切ってしまった世界 何人といえども満足せずにはおかないで 眼で見るだけでは分かるはずがない。 我等の超宗教的一大救済力である。 おそらく今まで味わった事のない 何となれば、 いかに美味なる食物でも、 その喜びの報告は本教 味わってみて初めて 実に暗澹たる世 従って、

# 3ページ

あろう。

- 新型コロナ陽性 浄霊で良くなる
- 回の浄霊で 痛みが楽に…
- つらい毎日から 幸せな人生へ…
- 再発もなく 安心出来た…

ると共に運命が向上し、幸せ 浄霊によって病苦から救われ !なられた方々の体験手記で

### 風邪·骨折

## 浄霊で良くなる… 新型コロナ陽性

広島支部 金森敦子 66

の五年後、平成三十年十月二十一日、 四十八歳で入会しました。私は、そ に支部へ行くようになりました。そし 康協会を知りました。私たちはもとも 六十歳で入会しました。 て、夫は平成二十五年の七月二十日に と浄霊を知っていたこともあり、すぐ で知ったことをきっかけに、私も新健 平成二十五年、夫がインターネット

で救われてきましたので、 浄霊を受け始めてから、様々なこと 今回体験記

きましたが、 私は令和四年と令和五年に風邪を引 どちらも浄霊で救われま

せんでした。 されている時でしたが、浄霊を続けて この状態が三ヵ月程続き、八月十日 この時は新型コロナウイルスも懸念 体も怠さがありました。 そのため食事も思うように出来 ひどい状態にはなりま

体も楽に過ごすことが出来ていました かげだと思いました。 が出来ました。これもやはり浄霊のお 出来ました。また、寝込むこともなく にすることなく、ゆっくり休むことが 日やお盆と重なったことで、仕事を気 頃からは三日間高熱が出ましたが、祝

明主様のおかげだと心から感謝申し上 な有難い状態にしていただいたのも、 大変だ…と言われていた中、このよう ました。コロナウイルス陽性となると ることはなく、楽に過ごすことが出来 性と診断されましたが、体がつらくな 検査をして、新型コロナウイルスの陽 日間高熱が出ました。この時は病院で 令和五年の時は、八月十七日から三

も忘れられないほどショックでした。 手首の骨折です…」と言われました。 緒に病院へ行き、診察を受けると「左 手がグラグラするような違和感を覚え とっさのことで左手をついたのか、左 と言われましたので、私はとても不安 その上、「手術をしなくてはいけない…」 ました。私はすぐに家へ帰り、夫と一 でつまづき、転倒してしまいました。 私は昨年の七月初め、ふとしたこと しばらく医師の説明が続き、 私はま

をのみ込むだけでも激痛になりまし ている内に、今度は喉が痛くなり、唾 喉に違和感がありました。そうし 最初は微熱が出始 定してもらい自宅に帰りました。 う気持ちが強くなりました。その後、 強い意志が感じられましたので、私も ら、今回も浄霊で救われる…」という 聞き、医師と話していた夫の口調か だ不安なままでしたが、 病院では副え木と包帯で骨折部分を固 ら、「これまで浄霊で救われてきたか 「明主様、お願いいたします…」とい

たが、浄霊を受けていると安心した気 を受けました。その時、私の左手首は して、自宅で浄霊を受けました。 話して、今回の経緯を伝えました。そ 支部がないため広島支部に通っている 持ちになり、また支部にいた方々から 腫れて黒くなっている部分もありまし 間かかりますので、その日は支部に電 のですが、自宅から支部まで車で四時 へと向かいました。支部では二回浄霊 翌日、早朝から夫の運転で広島支部 私は島根県に住んでおり、地元には

ても有難かったです。おかげ様で、 気持ちになりました。 毎に良くなっていきました。 毎日欠かさず浄霊してくれたことがと 浄霊をしていましたが、何より家族が した。時間を見つけては、自分自身で それからは毎日自宅で浄霊を受けま 日

痛みが楽に…

回すことも、背中に手をもっていくこ り、しばらく手を上げることも、腕を 紙を剥ぐように少しずつ良くなってい …と感謝でいっぱいになりました。 てくれましたので、私は本当に有難 での運転や浄霊と…様々なことで支え した。しかし、夫や家族が広島支部ま 右手だけの生活になり、本当に大変で れて、何をするにしても時間がかかり とも出来ず、左手の一切の自由が奪わ その後、急激な変化はないものの薄 骨折した当時は左肩にも痛みがあ カ月後の八月初めには、 指が動

> なりました。 くようになり、 副え木も外せるまでに

うになりました。 いてきて、自分で車の運転も出来るよ 九月には腫れ上がった手もかなり引 十月には、少し腫れが残っているも

見ておられた広島支部の会員さん達も 感動を覚えました。また、この変化を でになりました。ゆっくりではありま のの、支障なく普段の生活が送れるま 驚いており、明主様の素晴らしさを実 したが、少しずつ快復していくことに

方が浄霊で救われることを心から願っ 一人でも多くの

島根県松江市

ネパール

## 回の浄霊で

るから試してみたら…」と教えてくれ

いた時、知人が「浄霊という方法があ

私はどうしたら良いだろうと思って

ました。私は早速浄霊を受けに行きま

励ましの声もいただき、とても有難い

喉の痛み

ポカラ支部 ルクマニ・バタズ(66

あれほど何をしても良くならなかった までの喉の痛みが緩和されたのです。

すると初めて浄霊を受けただけで今



全に良くなりました。それから三十年

おかげ様で浄霊を続けて六ヵ月で完

経ちましたが再発もなく、今も元気に

間の合間を見ては必ず支部に行き、

た状態も良くなりました。その後、 痛みが和らぎ、食べることが難しかっ

霊を受けました。

たので、 私は三十六歳の頃、 病院に行き検査をしました 喉に痛みを感じ

げます。

誠に有難うございます。

(ネパール・ポカラ)

す。心から、明主様に感謝お礼申し上

本当に感謝の気持ちでいっぱいで

過ごすことが出来ています。

浄霊は、大自然のエネルギーであり、病気や

浄霊によって魂は清浄化され、肉体が健康に なっていきます。

#### 浄

あらゆる問題で苦しんでいる人、悩んでいる人

まずは試されてみてはいかがでしょうか。

良くなりませんでした。

なことを試しました。しかし、

そのため医療は受けず、

神憑り的

原因は分からないということでし

痛・肩こり

### 幸せな人生へ… つらい毎日から

太田シズ子 (74)



的に緩和されるだけで、根治するもの 受けていましたが、どれも痛みが一時 ジ、整体など、ありとあらゆる治療を 痛もひどかったので、鍼灸、マッサー ので、いつも湿布をしていました。腰 移動する時も足を引きずる状態でした

て、体中が痛む所ばかりで、つらい毎

新健康協会のことと、 そしてある時、私の様子を見かねて、 しんでいる状態をよく見ていました。 たのですが、そこの店長さんは私の苦 当時、私は行きつけの洋服屋があっ 浄霊を教えてく

私は今から三十六年前、三十八歳の

膝は曲げ伸ばしの度にひどく痛み、

その頃は自宅で新聞販売店を営んで

ではありませんでした。 おり、ひどい肩こりや偏頭痛もあっ

時に浄霊と出合いました。その当時、 どで苦しんでいました。

加えて産後から出始めた腰痛と両膝の 私は頸椎の痛みで悩んでいて、それに **涌み、リウマチのような手首の痛みな** 

ŧ また、以前は自宅で毎日お米を仕込 さらに楽になっております。 両膝の痛み、偏頭痛、

態になってきました。約六年前の春頃 から便通が更に気持ちよくスムーズに れ、薬を飲んでも改善されませんでし 私は十代の頃より便秘にも悩まさ 浄霊を受けてだんだんと良い状 とても嬉しく思っております。

に聞き入れられませんでした。 したが、私は信じられず、 会員だったので浄霊を紹介してくれま れました。店長さんは、新健康協会の 最初は素直

四十六歳になった

なって、 思い、続けて浄霊を受けるようになり を感じ、「これは今までと違う…」と した。それから浄霊を受けるように して田川支部に連れて行ってもらいま 状態が続いたので、店長さんにお願い しかし、その後にあまりにも苦しい 徐々に何か変化のようなもの は考えられないことです。

頭痛も良くなりました。その後、蓄膿、 盲腸、扁桃腺などで具合の悪かった三 た。おかげ様でつらかった肩こりや偏 の昭和六十四年一月二日に入会しまし なりました。 人の子どもたちも浄霊を受け、皆良く そして浄霊を知ってから約一ヵ月後

に楽になりました。 時もありましたが、支部で浄霊を受け の痛みで階段がちょっと上がりづらい になりました。私自身、昔はたまに膝 お縋りして浄霊を受け、 ると、帰りは何事もなかったかのよう それから現在に至るまで、明主様に 家族皆、 、幸せ

マチのような痛みが、逆に若い時より む箇所が増え、苦痛が増していく…と とてもつらくて、スッと立ち上がれな 通は年を重ねる毎に、若い時よりも痛 かったのが、今では楽に出来ます。普 いうことが多いと思いますが、頸椎、 む時に、立ったりかがんだりするのが 手首のリウ

は、 頂けるようになりました。以前の私で 行ける健康法をお伝えしたいと思い、 ということだけではなく、心も身の回 この健康新聞の配布も積極的にさせて も多くの方に心身共に幸せに近づいて この御恩に少しでも報いたい、一人で れる方法であるということです。 りのあらゆることが好転し、幸福にな そして今、私が実感しておりますの 浄霊で一層元気になったおかげで、 浄霊は体が良くなっていく健康法

ります。 ただきたいと、心より強く念願してお ぜひ、この浄霊を皆様に体験してい

明主様、 誠に有難うございました。 (福岡県田川郡)

になりました。

ネパール

胸のシコリ

安心出来た… 再発もなく

カランキ出張所 チュリ・カンチ・タマング (56)



乳房にシコリが出来ていることに気が 二〇一一年、 私は四十三歳の時に右

は素晴らしいと実感しました。

たいと思い、 術をしなくて済むのであれば試してみ ら?」と勧めてくれました。私は、手 キ出張所に行って浄霊を受けてみた なったようで、私に「一緒にカラン 行っていました。すると、浄霊で楽に が悪く、新健康協会に浄霊を受けに の妹(サルミラ・タマング)は甲状腺 か…と思っていた当時、十歳年下の私 何か完治出来る方法はないのだろう 出張所に行くことにしま

と聞き、安心出来ました。本当に浄霊 霊によって体の中の毒素が出ている… も、これが「浄化作用」と言って、 なっていきました。出張所の方から る度に胸のシコリが減っていき、楽に が出ることもあったのですが、膿が出 ら毎日のように出張所に行きました。 浄霊を続けてみようと思い、その日か ていると体調が楽でした。私は今後も た。何か不思議な感じで、 に感じたことのない爽快感を受けまし 浄霊を受けている中で、左胸から膿 初めて浄霊を受けてみると、今まで 浄霊を受け

来てしまいました。この時も病院に行 た。これで良くなったと安心していた ると医師から「これは手術した方がい シコリが出来たらどうしよう…と不安 来ていたことを思い、手術をしても完 右胸を手術しても、 けません…」と言われました。私は、 コリが減らなければ手術をしないとい のですが、今度は左乳房にシコリが出 い…」と言われたので手術をしまし 膿してきて膿がたくさん出てきたの つきました。日が経つにつれ段々と化 治は難しいのかも…また違うところに 診察を受けると医師から「まずは 病院に行って検査をしました。す 、薬を服用してください。シ 左胸にシコリが出 時にはシコリもなくなり、手術の必要 も多くの方にお伝えしていきたいで もこの素晴らしい浄霊のことを一人で もなく、転移もありません。これから 前となりました。そして、二〇一四年 から明主様に感謝申し上げました。 もなくなりました。とても嬉しく、 でも浄霊を続けています。 八月二日に、妹と一緒に入会し、 明主様、 胸のシコリは完全になくなり、再発 その後は浄霊を受けることが当たり それから三年後、

現在

三カ月間、

誠に有難うございました。 (ネパール・カトマンズ)

#### 浄化作用

人間には体内の毒素(=不純物)を排除し て健康を促進しようとする働きが あります。例えばカゼの場合、体内にあってはならない毒素を溶かすために熱 が出ます。溶けた毒素が鼻水やタンとなって排出されるので体の中が掃除され、 清浄化されます。

その毒素排除の過程を「浄化作用」と言います。浄化作用は、熱や痛みを伴う みがありますが、体を健康にする大切な清掃作用でもあるのです。

美によって人間の情操を高

年の二度は滞在しているようです。

#### 美の世界

楽しく意義あるものにするこ め、生活を豊かにし、 とができます。 人生を

壇で中心的な存在となりました。 査員や帝国芸術院会員となるなど、 せます。 び、二十歳で竹内栖鳳の主宰する竹杖会に 十二歳になると四条派の画家・片岡公曠に学 どに親しみます。絵画に興味を強めた関雪は、 あった橋本海関で、幼い頃から漢詩・書画な 雪は一八八三(明治十六)年に兵庫県神戸市 に生まれました。父は旧明石藩の漢学者で 大正・昭和期に活躍した日本画家、 その後二十五歳で上京し文展で名を馳 その後京都に戻りますが、 帝展の審 日本の画

ら学んだものだけではなく、実際に自分の目 絵に反映させていったことが伺えます。 チし、文人たちと交流し、生きたものとして で彼の地の名勝史跡を見てまわり、スケッ 回とも言われているほどです。つまり書物か 中国旅行に出ており、それは三十回とも六十 ていた漢学の素養でした。さらに一九一三(大 関雪の絵を支えたのは、幼少から身につけ 年に初めて中国に渡って以降、何度も

半島の東海岸に面し、 鮮にも積極的に出かけています。本作は朝鮮 中国だけでなく西欧諸国や日本統治時代の朝 の自然である」という言葉を残していますが、 九一八 そんな関雪は「自分の師とするものは支那 「金剛山」を描いたもので、少なくとも (大正七) 年と一九二九 現在の北朝鮮に広がる (昭和四)

> として、また寺院を抱く信仰の地として古く 肌の起伏に富んだ姿、滝や渓谷の清らかな光 します。 は朝鮮半島一の観光地となるほどの人気を博 れたことによって観光客が増え、旅館やホテ から知られていました。そこに鉄道が整備さ 景など、さまざまな特徴の絶景を備える山地 キロメートルにも渡る広い範囲を指す名称 金剛山は東西四十キロメートル、 温泉などの建設も進み、 山峰の美しい展望、 奇岩や切り立った岩 一九三〇年代に 南北六十

> > ( 埼

東

描きました。特に日本画家にとって金剛山の さんの日本人の画家たちが金剛山に赴き絵を ではないかと思わせる、自由闊達な筆使いで 関雪にとっても南画に相応しい題材だったの 家がそのような表現を試みています。きっと 景観は南画的に映ったようで、さまざまな画 金剛山を伝えてくれる作品です。 この流行を牽引するかのように、当時たく

关

平戸支部

(<u>奈</u> 愛! 神 子

解説 松田愛子

Щ 应 岡 <u>두</u>



福

(愛短

## 晴明会館 「山の景」展

令和7年5月13日(火)~

## 新健康協会総本部 福岡市東区唐原6丁目7 1 TEL(092)661

北

											岡		媛			島	Ĥ	庫				阪		良	知	<b>奈</b> 川)	葉	玉		京				海 道)
志 免 支	白木原支部	南福岡支部	福岡支部	篠栗支部	香椎支部	福津支部	宗像支部	芦屋支部	西八幡支部	若松支部	小倉支部	松山支部	西条支部	下関出張所	周南支部	広島支部	岡山支部	神戸出張所	豊中出張所	堺 支 部	八尾支部	高槻支部	平城支部	桜井支部	名古屋支部	横浜支部	千 葉 支 部	大宮連絡所	品川支部	東京支部	帯広出張所	旭川支部	清田支部	札幌支部
9   3 2 5   1 0 5	L (092) 5 原2-3-5 5	1 (0 1 (0 4 9 4 9 4 9 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1	1 1 9 1 9 1 9 1 9 1 9 1 9 1 9 1 9 1 9 1	【 (092) 681−110 津波黒3−17−26 1−150	1	1 1 4 1 4 1 4 1 4 1 4 1 4 1 4 1 4 1 4 1	13 (0) (1) (1) (1) (1) (1) (1) (1) (1) (1) (1	工門町13)(13)(13)(13)(13)(13)(13)(13)(13)(13)(	TEL(093)613—0465 北九州市八幡西区永犬丸東町2—6—15	) 山 り 1 9 5 4 1 7 5 4 1 7 5 6 6 6 6 7 7 8 8 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9	区大田町8-1724-072	) + (8) 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5	2 7 I 0 0 0 8 3 8 3 2 3 2 3 2 3 2 1 3 2 1 3 2 1 4 3 2 1 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4	1 (1 8 3 ) 2 3 4 1 5 6 6 4 1 5 6 6 6 6 6 6 6 6 6 6 6 6 6 6 6 6 6 6	6 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2	27 27 27 21 27 7	27   5   7   7   7   7   7   7   7   7	7 1 8 7 1 8 7 1 8 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1	6   5 8 1 2 4 0 5 1 5 0 2	正(072)255 東町4―2―11 第町4―2―11 1072)255―		3 2 3 2 6 7 4 6 7 6 7 1 6 6 2 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5	I (() 7 4 2) 4 3 — 8 4 () 7 4 2 2 4 3 — 8 4 ()	5 1 (0) 5 (1	0 1 (0 5 3 4 5 2 3 5 8 3	() 3 - 3 2 3 2 3 3 3 3 3 3 3 3 3 3 3 3 3 3	L 園 L ( ) 町 ( )	56上手町3-8-1	L 田 I 3 0   0 3 1 4	1 I () 8 () 1 () 8 () 1 () 8 () 1 () 8 () 1 () 8 () 1 () 8 () 1 () 1	A (0155) 36-4	L 条 3 (0 1 1 1) 8 8 6 (1 2 5 4 2 5 8 8 6 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8	田(112) 561 1 2 9 7	() 4条西13-2-45

(熊本)

熊本支部

熊本市中央区新大江3-7-22 TEL (0957) 25-

諫早支部

諫早市山川町20-

川棚支部 早岐支部

東彼杵郡川棚町百津郷332-

EL (0956) 20-

- 4 -

TEL (0956) 82-2284

佐世保市広田1-

TEL (0956) 62-

TEL (0956) 22-2046

	(長崎)												(佐賀)												(福岡)	
	長崎支部		鹿島支部		武雄支部		伊万里支部		鳥栖支部		唐津支部		佐賀支部		大牟田支部		久留米支部		嘉麻支部		飯塚支部		田川支部		直方支部	
ΓEL (095) 846-4273	長崎市緑町13―11	TEL (0954) 62-4749	鹿島市大字納富分甲219―1	TEL (0954) 23-5792	武雄市武雄町大字昭和309-3	TEL (0955) 24-2021	伊万里市南波多町井手野3847	TEL (0942) 89-1352	三養基郡みやき町白壁4399―5	TEL (0955) 72-5756	唐津市大名小路2-22-2	TEL (0952) 23-8063	佐賀市天神2-3-28	TEL (0944) 53-3179	大牟田市鳥塚町7―5	TEL (0942) 22-4773	久留米市国分町1461	TEL (0948) 57-2056	嘉麻市中益869	TEL (0948) 22-4918	飯塚市片島2―18―10	TEL (0947) 42-5051	田川市大字伊田3879―1	TEL (0949) 26-5516	直方市大字頓野3856―3	

宮崎市花ヶ島町南赤江町2108―7 大分市日岡1―9―16―1 葦北郡芦北町大字芦北2058-7 TEL (0966) 82-2801 TEL (096) 383-4918 TEL (097) 556-6436 TEL (0968) 43-3170 TEL (0948) 57-2056 EL (0968) 62-3418 1 8 5 7

日田市田島町698-1

(宮崎)

宮崎支部

(大分)

大分支部

芦北支部 荒尾支部 山鹿支部

八代市西宮町709

荒尾市西原町3-1 山鹿市熊入町978